



CONTINÚA LA POLÉMICA

El debate en X por la salida de Isabel Amor

El despido del SernamEG de Isabel Amor como directora de ese servicio, en Los Ríos, ha derivado en una dura polémica, pues duró solo 48 horas en el cargo y acusa que la decisión se debe a la condena que cumplió su padre, acusado de violación a los derechos humanos en dictadura. La controversia generó una serie de reacciones en la red X y en vocerías del Ejecutivo. La ministra de la Mujer, Antonia Orellana, dijo hoy en una carta en El Mercurio que Amor hizo declaraciones "respecto de delitos de lesa humanidad que, comprensibles para una hija, no lo son para una autoridad pública".

El Consejo de Alta Dirección Pública (ADP), que la seleccionó, envió una carta al mismo medio: "El Consejo hace presente que el respectivo proceso de selección, en lo que compete al sistema de ADP, ha cumplido de manera estricta con la normativa y los principios que rigen a una política pública creada para dar garantías de idoneidad y mérito en la provisión de cargos directivos".

En una declaración oficial, el SernamEG dijo antes que "la pérdida de confianza en ningún caso tiene relación con el hecho de ser hija de un condenado".



Qué valiente y coherente @_isabelamor y que absolutamente incomprensible su despido por parte del @SernamEGChile
Javiera Parada, @javiparada



No logro entender el mal trato con @_isabelamordesde @SernamEGChile. La difícil situación a la que exponen a una jefa de hogar con esposa embarazada, a la que ofrecen trabajo que implica renunciar a un cargo y mudarse de ciudad, para despedirla a los dos días sin razón.
Lucía López, @lucialopezchile



Si la causa de su despido fueron pecados del padre, es inaceptable.
Carlos Peña, rector UDP, entrevista Ex Ante



Discriminación contra Isabel Amor, quien habiendo pasado por todos los procedimientos concursales que obligan la ley para evitar las arbitrariedades de los que ella fue objeto, terminó despedida del cargo por razones políticas. Aquí respuesta del Consejo de Alta Dirección Pública.
Luciano Cruz-Coke @lcrucocoke



"La propia carta de la ministra (Orellana) reafirma la claridad de que a Isabel la echan por ser hija de un condenado por violaciones a los DD.HH."
Patricia Muñoz, entrevista en CNN radio



Buscan #paridad laboral y sueldo, reclaman por falta de ascenso de mujeres en cargos directivos y alta administración, pero despiden con causal genérica a una mujer, lesbiana y su pareja embarazada.
Karen Atala, @AtalaKaren



No puede ser que el gobierno de @GabrielBoric y el @MinMujeryEG, dirigido por @totiorellanag, traten de manera así de discriminatoria a una mujer contratada por Alta Dirección Pública en un proceso transparente. Las explicaciones dadas hasta ahora son torpemente inverosímiles.
Pablo Simonetti, @pablosimonetti



Conoci a @_isabelamor como Presidenta de @IgualesChile, liderando un trabajo serio y persistente en contra de la discriminación. Resulta un contrasentido que un gobierno liberal y progresista la discrimine por la condena de su padre, máxime habiendo obtenido el cargo por alta.
Matías Walker, @matiaswalkerp



Yo espero que esta no sea la razón para la pérdida de confianza y cuesta entender cómo se puede perder en solo dos días. Hubo oportunidad de no seleccionarla, pero se hizo. Lamentable que no se considere el costo familiar y personal que esto trae para @_isabelamor y su familia
María Jaraquemada @majaraquemada

